

## Neues von der E-Jugend

02.01.2018 12:18 von Rechner Uli (Admin)



Nachdem die E – Jugend in der vergangenen Saison den dritten Platz im Kreis belegte, gingen wir voller Optimismus in die neue Runde.

Momentan haben wir 23 Spieler im Team.

Vom VfB Altheim kommen 11, vom TSV Götzingen 7, vom VfL Eberstadt kommen 3 sowie vom SV Schlierstadt 2 Kicker.

Trainiert werden die Kinder wie gehabt von Thomas und Andreas aus Alheim, Martin aus Schlierstadt und Norbert aus Götzingen.

Nach toller Trainingsbeteiligung gingen wir mit 2 Mannschaften in die Feldrunde. Nach Abschluss der Hinrunde belegt die erste Mannschaft zusammen mit dem FC Hettingen den ersten Platz in der Staffel 3.

Unser zweites Team kam ebenfalls in der Staffel 1 als erster ins Ziel.

Dies ist für alle ein toller Erfolg.

Erwähnenswert ist sicher auch, das sich 4 Aktive für den DFB Stützpunkt qualifizierten.

Hier trainieren sie jetzt zusätzlich einmal in der Woche.

Seit Dezember wird in der Halle trainiert. Team 1 trainiert in Eberstadt, Team 2 in Altheim. So haben wir optimale Bedingungen, um uns auf insgesamt sechs Hallenturniere vorzubereiten.

Bei den ersten zwei Turnieren in Rosenberg und Hardheim konnten wir uns an unseren A und B-Jugendlichen ein Beispiel nehmen und jeweils den Siegerpokal in Empfang nehmen.

Alle fiebern schon den nächsten Turnieren und dann der Frühjahrsrunde entgegen.

Da Spieler, Eltern und Vereine super mitziehen, kann man von diesem Team noch einiges erwarten.

Allen Genannten hier noch mal ein herzliches Dankeschön.

Norbert Schurz